

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

28 de mayo de 1995



INUNDACIONES EN ESTADOS UNIDOS.

Residentes de la localidad de Graphton, en Illinois, se trasladan en un bote por una de las calles de la ciudad, tras inundaciones provocadas por la crecida de los ríos Mississippi e Illinois. Debido a que se mantienen las copiosas precipitaciones, se teme que el nivel de las aguas siga subiendo.

OPERATIVO CONTRA LA DELINCUENCIA. Amplia batida contra la comisión de asaltos desplegó Investigaciones en toda la capital, ocupando para ello más de mil efectivos y la totalidad de los vehículos con que cuenta la policía civil, con un saldo de 60 detenidos.

DECESO. Falleció en Caracas el exdirigente y parlamentario socialista Aniceto Rodríguez, quien ocupaba el cargo de embajador de Chile en Venezuela.

CASO ÚNICO EN EL MUNDO. Por primera vez en la historia, un sujeto fue incriminado formalmente por haber generado un virus informático, que infectó las computadoras de medio Reino Unido. Se estima que el joven de 26 años, confeso de su delito, causó pérdidas a empresas por unos US\$ 3.000 millones.

AUTOMOVILISMO. Eliseo Salazar se convertirá en el primer chileno en participar en las "500 millas de Indianápolis". El piloto Cristal-Mobil 1-Copec ha aguardado impaciente esta competencia, que convulsiona al mundo entero.

HACE 50 AÑOS

28 de mayo de 1975

NUEVO SIGNO

MONETARIO. El peso reemplazará al actual escudo, a contar de septiembre próximo, según anunciaron el Banco Central y la Casa de Moneda. Cada peso valdrá mil escudos.

GERALD FORD. El Presidente de Estados Unidos ordenó un segundo impuesto de un dólar por barril de petróleo importado.

HACE 100 AÑOS

28 de mayo de 1925

PRESIDENTE ALESSANDRI.

Dijo que la normalidad institucional llegará cuando se dicte la nueva Constitución y se elijan los poderes públicos que ella establezca.

VISITA ILUSTRE. Llegó Louis Lapicque, célebre fisiólogo francés y uno de los investigadores más reputados en la moderna ciencia europea.